

NOTAM ATC OPS



NOTAM ID : N-FR-AO-2608-2

Date : 10/08/2026

Contact : fr-atcops@ivao.aero

Valid. : 17/12/2026

Fermeture piste 06/24 à Orly (LFPO)

A partir du 10 août 2026 et jusqu'au 17 décembre 2026, la piste 06/24 de l'aéroport d'Orly est fermée pour travaux. Les pistes préférentielles deviennent :

- face à l'Est : départs piste 07 et arrivées piste 02
- face à l'Ouest : départs piste 20 et arrivées piste 25

Durant cette période de travaux, des procédures temporaires d'approche en piste 25 et de départ en piste 20 sont mises en œuvre :

- les procédures d'approche 25 en vigueur sont ILS/LOC Y RWY 25 et RNP Y RWY 25
- les procédures de départ 20 en vigueur sont SID 2A et SID 2B
- les procédures d'approche ILS/LOC Z RWY 25 et RNP Z RWY 25 sont suspendues et ne doivent pas être utilisées
- les procédures de départ 2Y et 2S de la piste 20 sont suspendues et ne doivent pas être utilisées

Pendant l'exploitation de la piste 02/20 à Orly, les itinéraires hélicoptère IH3-OH-OH1 et OH2-OH3 sont fermés. Pour les hélicoptères du SAMU et les appareils d'état en mission : transit selon autorisation ATC.

Les procédures pour les contrôleurs sont détaillées dans le MANEX de Paris Orly :

<https://wiki.ivao.fr/books/manex-aeroports-civils/page/lfpo-paris-orly>

Runway 06/24 closure at Orly (LFPO)

From August 10th 2026 until December 17th 2026, runway 06/24 at Orly airport is closed due to works. The new preferential use of runway is the following :

- facing east : departures runway 07 and arrivals runway 02
- facing west : departures runway 20 and arrivals runway 25

During works, temporary procedures for approach runway 25 and departures runway 20 are in place :

- runway 25 approach procedures in use are ILS/LOC Y RWY 25 and RNP Y RWY 25
- runway 20 departure procedures in use are 2A SID and 2B SID
- approach procedures ILS/LOC Z RWY 25 and RNP Z RWY 25 are suspended and shall not be used
- departure procedures 2Y and 2S from RWY 20 are suspended and shall not be used

Whilst runway 02/20 is in use at Orly, helicopter routes IH3-OH-OH1 and OH2-OH3 are closed.

'SAMU' and state aircraft on a mission : transit according to ATC clearance.

Procedures for controllers are depicted in Paris Orly MANEX :

<https://wiki.ivao.fr/books/manex-aeroports-civils/page/lfpo-paris-orly>

Ce NOTAM s'applique à tous les membres ayant les privilèges de connexion sur une position ATC de la Division France

This NOTAM applies to all members having connection privileges on ATC positions of the French Division

NOTAM ID : N-FR-AO-2608-2	Version 1	Date : 10/08/2026
---------------------------	-----------	-------------------